
                    平 成 ２ ６ 年  第 ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 

 招 集 年 月 日    平成２６年２月２７日  

 招 集 場 所    日南町総合文化センター 第３研修室  

 開 会   ９時３０分    委員長宣告  

 出 席 委 員    井上教育委員長 福田教育委員 川上教育委員 内田教育長  

 欠 席 委 員   立脇教育委員  

  教 育 長 の 報 告  

    別紙資料による  

  ○事業報告  

  ・2/8  町図書館貸出冊数５０万冊突破 

  ・2/12,24 教育長ヒアリング 

  ・2/15 西部地区町村社会教育研究大会 

  ○行事予定  

  ・3/8～9 県教委・市町村教育長最終会議 

  ・3/11 中学校卒業式  

  ・3/12 教育委員会 

  ・3/20 小学校卒業式 

・3/24 教育委員会 

・3/26 教育委員会 

 ○「にちなんサポート事業」について 

 ○西部地区における町村教育連携事業について 

 ○「子どもの悩み110番」について 

 

 

 



      議 事 日 程    

                  議     事           の       経     過  

 日 程 そ の 他   発 言 者                    発 言 の 要 旨  

日程第１ 

議案第３号 

日南町総合文化

センターに係る

指定管理者の指

定について 

 

 

 

 

日程第２ 

議案第４号 

日南町郷土資料

館の設置及び管

理に関する条例

の一部改正につ

いて 

 

 

委 員 長  

教 育 長 

 

 

委 員

教 育 長 

委 員 長  

委 員 

委 員 長  

 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

委 員 

委 員 長  

 

 

 

 

日南町総合文化センターに係る指定管理者の指定について、説明を求める。 

平成２６年３月３１日で、現在の日南町総合文化センターの指定管理が終了する。平成２６年４月１日から５年間引き続

きアシスト日南に指定管理者の指定を行う。町の指定管理者選定委員会で、今までのアシスト日南の活動を評価していた

だいた。アシスト日南の指定管理を議会の議決を求めるもの。 

前回も５年間の指定管理に係る期間であったか。 

前回も５年間である。 

質疑がないようなので、承認してもいいか。 

承認する。 

議案第３号について承認する。 

 

日南町郷土資料館の設置及び管理に関する条例の一部改正について、説明を求める。 

年末年始の開館「１２月３０日から翌年１月４日」を「１２月２９日から翌年１月３日」に改める。 

説明を受けたが、質疑はあるか。無いようなので、承認してもいいか。 

承認する。 

議案第４号について承認する。 

 

 

 

 



 
日程第３ 

議案第５号 

平成２５年度教

育費３月補正予

算について 

 

日程第４ 

議案第６号 

平成２６年度教

育費当初予算に

ついて 

委 員 長 

事 務 局 

 

委 員 長 

委 員 

委 員 長  

委 員 長 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

委 員 

教 育 長 

 

委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 長 

委 員 

委 員 長 

平成２５年度教育費３月補正予算について、説明を求める。 

補正前の額５３１，４６１千円から補正額△２４，２９３千円、補正後の額５０７，１６８千円。 

※資料に基づき詳細説明。 

説明を受けたが、質疑はあるか。無いようなので、承認してもいいか。 

承認する。 

議案第５号について承認する。 

平成２６年度教育費当初予算について、説明を求める。 

平成２６年度当初予算として５６２，２８１千円を計上するものです。 

※資料に基づき詳細説明。 

文化財保護で、老人クラブが文化財の管理委託を受けている例があるが、参加者が高齢化してなかなか難しくなっている。 

今後、自治会等への変更も可能か。 

事情により契約を変えれば、可能である。 

人材育成奨学金について。 

貸与しても、町内に雇用場所が少ない状態で、繰上償還になっている。一時的に保護者の負担軽減につながればと思って

いる。 

日南町総合文化センターの工事について。 

空調、中央監視装置、トイレの改修、陸屋根の防水対策を行うものである。 

文化センターも約２０年が経過し、色々な所が老朽化している。本来であれば、全面的に行いたかった。 

音響、図書館の蔵書の問題、美術館の増築、中ホールの新設が必要であると思う。さつきホールでイベントが行われれば、

多目的ホールもリハーサルとして使用し、全館が使用される。そういう意味で中間施設である中ホールが必要と思うが、

盛り込まれなかった。 

他に質問が無いようなので、承認してもいいか。 

承認する。 

議案第６号について承認する。 

 

  


